

PRESSEMITTEILUNG

München, 22. März 2022

Green City e.V. Projekt Quartierswende: Grünpat*innen-Aktion auf dem Mariannenplatz am 26.03.2022 mit anschließendem Nachbarschaftstreff

Die Quartierswende startet ins neue Jahr: Am Samstag, den 26.03.2022 von 10 bis 14 Uhr, findet auf der Freifläche vor der Kirche am Mariannenplatz im Rahmen der Grünpat*innen eine Begrünungsaktion statt. Ab 14 Uhr, nach dem gemeinsamen Pflanzen, können Anwohner*innen auf das Projekt Quartierswende im Lehel letztes Jahr zurückblicken und neue Ideen einbringen. Auch ein Mitglied des Bezirksausschusses 1 wird vor Ort sein und mit der Nachbarschaft ins Gespräch kommen.

Der Mariannenplatz war schon im letzten Jahr Teil des Projekts Quartierswende im Lehel. Bei einem Aktionstag konnten die Anwohner*innen erleben, wie er sich als verkehrsberuhigter Bereich anfühlen kann. Nun soll hier auch eine dauerhafte Grünfläche entstehen. Gemeinsam mit Aktiven aus der Nachbarschaft bepflanzt Green City e.V. eine Freifläche vor der Kirche.

Bei einem gemütlichen Nachbarschaftstreff im Anschluss, ist Zeit für einen Rückblick auf die Pilotprojekte der Quartierswendeprojekte am Isartorplatz, am St.-Anna-Platz und am Mariannenplatz. Für Brotzeit und Getränke ist gesorgt, alle Nachbar*innen und Interessierte sind jedoch eingeladen, Gebäck sowie Ideen untereinander auszutauschen. Ein*e Vertreter*in des Bezirksausschusses 1 wird dabei sein und sich mit dem Anwohner*innen über die Gestaltung des öffentlichen Raums im Quartier austauschen. Sodass Green City e.V. auch 2022 Vorschläge aus der Bürgerschaft weiter unterstützen und voranbringen kann.

Über das Projekt Grünpat*innen

Bei den Grünpat*innen können Bürger*innen offizielle Pat*innen von Straßenbegleitgrünflächen werden. Diese Flächen sind in der Regel Stellen rund um Straßenbäume, an denen sich bisher keine Begrünung halten konnte.

Grünpat*innen ist eine Kooperation der Gärtner*innen von Green City e.V. mit dem Baureferat Gartenbau der Landeshauptstadt München, die das Engagement für die Begrünung des eigenen Stadtteils fördert.

Über das Projekt Quartierswende

Green City e.V. regt mit dem Projekt Quartierswende Bürger*innen zum partizipativen Gestalten ihrer Wohn- oder Arbeitsumgebung an und unterstützt bei der Umsetzung dieser Visionen. Aus den Ergebnissen einer Online-Befragung wurden konkrete Vorschläge erarbeitet und als Pilotprojekte im Sommer 2021 im Lehel umgesetzt.

Weitere Informationen unter: <https://www.greencity.de/projekt/quartierswende>

Gefördert wird das Projekt „Quartierswende“ von der Deutschen Postcode Lotterie.



Pressekontakt

Green City e.V.

Laura Eifertinger
Lindwurmstraße 88, 80337 München
Telefon: (089) 890668-334
E-Mail: presse-verein@greencity.de



Über Green City e.V.

Seit 1990 ist Green City e.V. für ein grünes, lebenswertes und zukunftsfähiges München aktiv. Ziel des gemeinnützigen Vereins ist es, die Klimakrise gemeinsam zu meistern und den Wandel der Stadt voranzubringen. Zusammen mit über 2.500 Mitgliedern und Ehrenamtlichen setzen sich die Mitarbeiter*innen für klimafreundliche Mobilität, Urbanes Grün, Bildung für nachhaltige Entwicklung und aktiven Klimaschutz ein. In über 150 Aktionen und Veranstaltungen pro Jahr werden Umweltprojekte zum Mitmachen und Anregen für die Bürger*innen angeboten.

 [instagram.com/greencityev](https://www.instagram.com/greencityev)
 [fb.com/greencityev](https://www.facebook.com/greencityev)
 [linkedin.com/company/green-city-e-v](https://www.linkedin.com/company/green-city-e-v)
 twitter.com/greencityev
 [youtube.com/greencityev](https://www.youtube.com/greencityev)

Jetzt mitmachen und Mitglied werden oder spenden:
[greencity.de/unterstuetzen](https://www.greencity.de/unterstuetzen)